

mercredi de 8 h 45 à 11 h 45. Les élèves du primaire (sans ceux de la maternelle) étaient entourés de leurs enseignants et des élus, en ce jour de rentrée.

SENONES

Hand et rugby préparent leur saison



Le handball au Clos Malpré...

Pour sortir un peu des sentiers battus, la palette des disciplines sportives ne demande qu'à s'étendre. Si la localité compte plusieurs activités basées sur le tir de précision comme la carabine, l'arc ou les fléchettes, elle ne dispose plus de sports de mains depuis la disparition du volley... Un manque qui se comble avec le début d'une section handball, des entraînements ont lieu le samedi matin. Et pour donner un coup de pouce à ce démarrage, rien de mieux qu'un tournoi de démonstration avec quatre équipes évoluant au plus haut niveau.

Samedi après-midi, le gym-

nase géré par le Syndicat intercommunal à vocation scolaire (SIVS) du canton accueillait les équipes féminines de Yutz (Nationale 2), Montigny (N2), le SLUC (N3) et Altkirch (N3). La compétition de début de saison était une initiative du SLUC Nancy en stage de préparation au Clos Malpré pendant trois jours. Dans le même temps, les rugby-mens de Forbach, champions de 1^{re} série qui accèdent à la Promotion d'honneur, peaufinaient leur reprise à La Forain.

Des accords sont en cours entre le Clos Malpré, résidence touristique et sportive et le

SIVS pour pouvoir renouveler ce genre d'expérience qui peut satisfaire les sportifs senonais.

Frédéric Aubry, référent féminin du SLUC Nancy et entraîneur des seniors, a dit toute sa satisfaction de pouvoir réaliser des échanges avec le chef-lieu de canton vosgien et le club nancéien.

Plusieurs élus locaux étaient présents, Jean-Luc Bévérina, maire, Marie-Rose Tabuteau, présidente du SIVS, les adjoints Etienne Poirel et Diane François...

... et le rugby de Forbach à La Forain.



SAINT-JEAN-D'ORMONT

Partie de pêche à la truite

Open de fléchettes

La journée